

Exaltan ejemplar colaboración entre medios de prensa de Vietnam-Cuba



Foto: PL

La Habana, 20 jun (RHC) La ejemplar y sostenida colaboración entre las organizaciones de periodistas y medios de prensa de Vietnam y Cuba fue exaltada por el embajador de la isla en Hanoi, Rogelio Polanco Fuentes.

Desde el momento inicial de la Revolución cubana nuestros medios acompañaron la heroica lucha de Vietnam por su liberación nacional y contra la invasión extranjera, subrayó el diplomático en un encuentro organizado a propósito de la visita de una delegación de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC).

Con la presencia de esta representación de la UPEC, invitada por la Asociación de Periodistas de Vietnam, rendimos homenaje a la prensa revolucionaria vietnamita, que durante todos estos años acompañó el batallar de su país por la independencia, la liberación, la reunificación nacional y la construcción del socialismo, señaló.

La visita de los periodistas cubanos, agregó, es asimismo un homenaje a colegas como la escritora Marta Rojas, el documentalista Santiago Alvarez y el también embajador Raúl Valdés Vivó, quienes compartieron aquí las luchas del pueblo vietnamita, de la cual dejaron un valioso legado testimonial.

Polanco Fuentes significó que, como en Vietnam, la prensa revolucionaria cubana tiene sus antecedentes en los padres fundadores de la Patria y de las contiendas por la independencia y encuentra referentes especiales en el Héroe Nacional, José Martí, y en el líder histórico de la Revolución, el Comandante en Jefe Fidel Castro.

El jefe de la misión estatal cubana recordó que desde la década de 1960 jóvenes vietnamitas se formaron como periodistas en la isla, “y ese legado todavía hoy permanece vivo”.

Como antes lo hizo a través de Prensa Latina y Radio Habana Cuba para difundir no solo en Cuba, sino en el resto del mundo, la lucha del pueblo vietnamita, la prensa revolucionaria cubana acompañará por siempre el quehacer de esta heroica nación por construir una sociedad cada vez más justa y de mayor bienestar para todos, afirmó.

En el encuentro con representantes de órganos de prensa nacionales, el vicepresidente de la UPEC, Juan Carlos Ramírez, calificó de “experiencia fabulosa” la posibilidad de viajar a un país tan querido como Vietnam y de ver y sentir en carne propia el cariño, respeto y amor que aquí sienten por Cuba y su pueblo.

Además de Ramírez forman parte de la delegación de periodistas cubanos la miembro no profesional de la presidencia de la UPEC Ana Teresa Badía, las presidentas de la organización en las provincias de Guantánamo y Artemisa, Taimí Fernández y Odalis Acosta, respectivamente, y la editora del periódico Escambray, Yoleixy Pérez.

La delegación cubana asistió la víspera a la inauguración del Festival nacional de la Prensa 2025 y visitó el Templo de la Literatura y el nuevo Museo de la Historia Militar de Vietnam. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385452-exaltan-ejemplar-colaboracion-entre-medios-de-prensa-de-vietnam-cuba>



Radio Habana Cuba